

《常见面料说明》PPT课件

创作者：XX

时间：2024年X月

目录

第1章 常见面料说明

第2章 棉布面料

第3章 丝绸面料

第4章 羊毛面料

第5章 涤纶面料

第6章 麻布面料

第7章 总结与展望



● 01

第1章 常见面料说明



什么是面料？

面料是指用来制作服装、家居用品或其他纺织品的材料。面料种类繁多，包括棉、麻、丝、羊毛、涤纶等。





永
舫
幸

01 按材质分类

天然面料和合成面料

02 按纺织方式分类

梭织面料、针织面料等

03



A minimalist landscape illustration. In the upper left, a red sun with a soft gradient is positioned above a series of layered, grey mountains. The mountains in the foreground are darker and more detailed, while those in the background are lighter and more ethereal. Several small, dark birds are scattered across the sky, appearing to fly. The overall style is clean and modern.

天然面料的特点

天然面料如棉、丝、羊毛
透气性好，舒适度高。天
然面料易被虫蛀，手感柔
软。

合成面料的特点

耐磨性强

合成面料如涤纶、
尼龙

不易皱

合成面料如涤纶、
尼龙

保持形状较好

合成面料如涤纶、
尼龙

易保养

合成面料如涤纶、
尼龙



第二章 棉布面料



The background features a minimalist landscape with a red sun in the upper left, several layers of grey mountains in the foreground and background, and several small black birds in flight. The overall style is clean and modern.

棉布面料介绍

棉布是一种常见的天然面料，具有良好的透气性和吸湿性，使其适合春夏季穿着。棉布柔软舒适，质地柔和，适合直接接触肌肤。

棉布的特点

透气性好

有利于肌肤呼吸

柔软舒适

穿着舒适

吸湿性强

舒适不黏腻



棉布的种类

纯棉布

天然纤维制成

氨纶棉

具有弹性

涤棉布

与涤纶混纺



不同混纺比例的棉布特点



纯棉布

透气性好
吸湿性强

涤棉布

易护理
不易皱

氨纶棉

有弹性
耐磨损



永
舳
幸

01 衬衣

商务职场必备

02 T恤

休闲时尚选择

03 床上用品

舒适睡眠



棉布的保养

棉布面料适合机洗或手洗，注意避免过高温度烘干，以免导致面料收缩。正确的保养方法能延长棉布服装的使用寿命。



第3章 丝绸面料



丝绸的特点

丝绸是一种豪华面料，光泽柔和，手感顺滑。它具有良好的透气性，使穿着者感到舒适。



The background features a minimalist landscape with a red sun in the upper left, several layers of grey mountains in various shades, and several small black birds in flight. The overall style is clean and modern.

不同种类的丝绸

丝绸主要分为桑蚕丝、竹蚕丝、玛丽龙等几种。每种丝绸都有独特的光泽和质地，适用于不同的服装和用途。

丝绸的用途

制作高级服装

丝绸面料让服装显
得典雅、大气

床上用品

丝绸床品带来舒适
的睡眠体验



不同种类丝绸的特点对比



桑蚕丝

光泽柔和
优雅大气

竹蚕丝

天然透气
清爽舒适

玛丽龙

光泽亮丽
质地细腻



永
袖
幸

01 干洗或手洗

丝绸面料需采用特殊的清洗方式

02 避免摩擦和日晒

保护丝绸纤维，延长使用寿命

03



The background features a minimalist landscape with a red sun in the upper left, several layers of grey mountains in various shades, and several small black birds in flight. The overall style is clean and modern.

丝绸的保养

为了保持丝绸面料的优美外观，需要采取正确的保养方法。建议使用干洗或轻柔手洗，避免摩擦和日晒，以防止丝绸纤维受损。

第四章 羊毛面料





羊毛的特点

羊毛是一种保暖性好的面料，适合寒冷季节穿着。羊毛弹性较好，不易皱。羊毛还具有优异的吸湿排汗功能，穿着舒适而不闷热。



永
舳
幸

01 **细毛羊毛**
柔软舒适

02 **粗毛羊毛**
保暖性强

03 **羊绒**
极度柔软



羊毛的用途

外套

防风保暖

羊毛被

冬季必备

羊毛围巾

时尚百搭

毛衣

舒适保暖



以上内容仅为本文档的试下载部分，为可阅读页数的一半内容。如要下载或阅读全文，请访问：
<https://d.book118.com/857200052054006061>